

fuerzas de seguridad, fue condenado a cuatro años y ocho meses de prisión por tenencia de armas y municiones de guerra al ser detenidos en 1975.

Aumenta el Caudal del río Paraná, en Argentina

BUENOS AIRES, 4 de febrero. (Latin)—Una gran masa de agua comenzó a fluir hoy en territorio argentino desde Brasil, agravando la situación de miles de pobladores por la creciente del río Paraná. En la localidad de El Dorado, limítrofe con Brasil en la provincia de Misiones —al noreste de aquí— las aguas alcanzaban 18,20 metros de altura, en tanto que en Puerto Iguazú llegaban a los 25,40 metros. El torrente de líquido se debió a las lluvias torrenciales en el estado brasileño de Matto Grosso.

EL DIA

Brasil Intenta que se Altere el Tratado Sobre las Armas Nucleares

(EFE, AFP y PL)

BRASILIA, 4 de febrero.— La alteración del Tratado de No Proliferación de Armas Nucleares puede ser la solución más adecuada para resolver la polémica creada en torno al acuerdo nuclear firmado entre Brasil y Alemania Federal, según noticias filtradas de Itamaraty (cancillería).

El canciller Antonio Azere do Da Silveira estudia esta tesis y será el tema central de las negociaciones que mantendrá próximamente con su colega norteamericano Cyrus Vance.

Norteamérica, que con otros países critica el acuerdo y pretende su anulación, hizo

gestiones en este sentido en medios próximos al gobierno de Bonn.

Seguidamente invitó a Alemania y a Brasil para discutir las bases del acuerdo. Brasil contestó hace 3 días con un rotundo "no" a esa invitación formulada por Vance.

La oposición a la realización del acuerdo se basa esencialmente en el hecho de que Brasil forma parte de los 54 países que no firmaron el Tratado de No Proliferación de Armas Nucleares. El gobierno brasileño pretende mantener su posición al respecto.

Una carta enviada por Azere do a Cyrus Vance, respondiendo a la invitación de éste, refuerza la negativa de Itamaraty a negociar alteracio-

nes con relación al acuerdo nuclear con Alemania, pero abre las puertas para conversaciones diplomáticas a nivel global.

Según fuentes de Brasilia, el gobierno de Washington recibió la misiva de Azere do con cierto alivio, ya que le da oportunidad de recomenzar las negociaciones sin la agresividad que caracterizó los primeros momentos.

Brasil está dispuesto a explicar detalladamente todas las salvaguardas del acuerdo, pero no aceptará ninguna alteración de éste.

Desde 1968, el gobierno brasileño defiende una misma tesis al rechazar su adhesión al tratado(colocar a todos los países en la misma posición, sin impedir indiscriminadamente el acceso a la energía nuclear.

Por otra parte, se subraya aquí que Brasil suscribió en 1967 el Tratado de Proscripción de Armas Nucleares en América Latina conocido por Tratado de Tlatelolco.

ARGENTINA DEBE APOYAR A BRASIL, DICE LA OPINION

Mientras tanto, en Buenos Aires, afirma el diario progubernamental **La Opinión** que la Argentina apoya al gobierno de Brasil para fortalecerse en el sector nuclear.

"La Argentina, dice, deberá definir formalmente cuál será su política frente a las crecientes presiones internacionales en el campo de la energía atómica y en especial, cuál será el papel a jugar en el conflicto que mantiene Brasil con los Estados Unidos por su propio proyecto de centrales nucleares".

"La ofensiva norteamerica-

na contra Brasil, destinada a impedir que prosiga con su plan de instalar 8 reactores de potencia y plantas de enriquecimiento y reprocesamiento de uranio, es un golpe que puede resultar fatal para el endeble castillo de naipes que es la industria nuclear en el mundo del desarrollo".

"La suerte de Brasil hoy será la de Argentina mañana —subraya **La Opinión**—, con el agregado de que Brasil no es un país en desarrollo cualquiera sino el copartícipe de los destinos de Argentina, en el contexto latinoamericano".